



進路だより

”高きを仰ぎ 最善を尽くす”

令和2年11月19日発行

第 7 号

前橋工業高校 進路指導部

1 第3学年の民間就職結果等について

今年度は、コロナの関係で就職試験が1ヶ月遅れの10月16日より開始されました。1次応募の結果については、90%以上の採用内定率となりました。特に、面接試験において、内定をいただいた生徒の特長をあげます。

○自ら、元気よくあいさつができる

○自分の言葉で話すことができる

○協調性やチームワーク力がある



一次採用内定率
6年連続90%以上

2 第1学年進路ガイダンス実施について

11月10日(火)5,6校時に進路ガイダンスを実施しました。生徒一人一人が興味のある職業についての理解を深め、自己の適性や能力を生かした的確な進路選択ができるように役立てることをねらいとしました。

当日は、上級学校の担当者に来校していただき、36ブースの職業に分けて実施しました。



3 第1回公務員基礎力判定試験実施について

11月11日(水)の放課後に公務員試験を校内で実施しました。3年生が引退し、新1年生が入り、次年度に向けてスタートしました。なお、第2回は令和3年1月に実施を予定しています。

学年	受験者数
1学年	7人
2学年	16人



4 教育実習生からのアドバイス

本校では、11月より教育実習生7名の受け入れをしました。2週間または3週間の教育研修です。後輩へのアドバイスや高校生活でやっておくべきこと等を伺いました。

- ・もっと勉強をしておけば良かった
- ・周りに流れるな。自分が進みたい進路に進むべき
- ・部活動や勉強どれも悔いが残らないよう一生懸命取り組んでほしい
- ・基礎基本的なことが一番大切です
- ・色々な経験や体験をして、今後何かに繋げてほしい
- ・高校の友達は大切です。その繋がりを大切にしてほしい
- ・工業科目と普通科目は、進路実現に向けてはどちらも大切です

